
開 催 日 時 ～

自治協議会名

班 長 西條エリ子

参 加 人 数 16

　伊賀市議会議長　様

３ 班

　⇒（議員）イオン伊賀上野店との協定や岡波総合病院跡地利用なども検討できないか。

班長 西條　エリ子

＜④その他＞

・地域包括交付金減額を議員はなぜ止められない。

　⇒（議員）指定管理制度も導入され、あらためて議論できる状況だと考える。

令和４年１１月２１日（月）

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。

　　　 令和４年度地域意見交換会

　⇒（議員）地区から要望をもらい、いっしょに取り組みたい。

・地権者把握など市に相談したとき、回答がなかなかなく、一年後に返事が来たりする。

・空き家関係問題、ケースによって窓口が違うときがあるが、どこに問い合わせるのが

　いいのかわかりにくい。ワンストップで相談できる窓口がほしい。

・長年要望している南平野・木興線道路拡幅も、空き家問題解決の一助になるはず。

・日本の法に従わない外国資本の不動産取得に対して、市として対処が必要ではないか。

　⇒（議員）（最新の法制度動向を司法書士連パンフを配布し説明）

　⇒（議員）要望事項に対しては自治会と連絡を密にするよう対応強化を求める。

　⇒（議員）外国資本であっても日本法に従わねばならず、通常の法制度で対応が基本。

＜③避難所＞

・人口の多い自治協。市民センターと睦保育園では住民を収容しきれない。

・地区の中心に避難所がなく、移動距離が高齢者にとって長すぎる。

・空き家からの樹木繁茂や害虫など苦情多い。空き家所有者を明確にする制度はないか。

出 席 議 員
西條エリ子、濱瀨達雄、森中秀哲、北森　徹、桃井弘子

記録・報告者 森中　秀哲

名

【主な意見・提言等】

＜①市長・市議会議員同日選挙＞

・財政に余裕がない中なので、ぜひ推進してほしい。

・高齢者は市民センターまで歩行困難。民意反映のため移動投票所（車）導入を。

＜②空き家対策＞

報　　告　　書
令和４年１１月１８日（金） １９時００分 ２０時３０分

上野南部地区住民自治協議会 開 催 場 所 上野南部地区市民センター


